- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- 思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

・手洗いうがい、歯磨きや衣服の着脱、排泄など一人で身の回りの事ができることを喜び、 自分からしようとする。

・保育士や友だちと一緒にごっこ遊びや簡単 なルールのある遊びを楽しむ。

3 0 0 0 0 0 0 0 C

健康

遊び

戸外遊び

最近は好きな遊びをする前に、みんなで 一緒に公園内を走る"マラソン"が流行中!お散歩に 行く前から「今日はマラソンする!?」と聞いてきて くれるときもあるほど毎回楽しんでいるようです。 また、今月は寒い日が続いていたので、氷を見る大チャンス!中央公園の池が凍っているときには、保育 士が氷を取り出して、一緒に観察もしました! 歯磨きの時間が始まり、毎日嬉しそうに歯磨きを をしています!ぺんぎん組さんの得意な場所は前 歯!「いたずらな顔!いー!」と絵本の表情を真 似しながら、ピカピカに前歯を磨いています。

ハンカチに続き、少しずつお兄さんお姉さんと同じものを使っているのが嬉しいようで、らっこ組 さんを楽しみにする様子も増えてきています!

食事

先月に引き続き「おかわりー!」の声続出でもりもり食べているぺんぎん組さん。綺麗に食べることも上手になってきたので、今は食べる時のかっこいい座り方や、スプーンのかっこいい使い方を繰り返し伝えています。指先を使ってスプーンを握る「バンバン持ち」にも挑戦!「先生こう?」と何度も保育士に確認しながら、給食やおやつの時間を楽しんでいます

今月はみんなで鬼のお面を作ったり、

鬼に、豆に見立てたボールを当てるゲームをして 節分を楽しみました。「おには~そと!福は~う ち!」の掛け声も覚えて、気合も十分!手にたく さん豆を抱えて、夢中で投げていました。最後に 鬼が3つ合体してみんなより大きくなると、さら に大盛り上がりでした!中には、鬼の口の中にお 豆を入れて食べさせてあげる優しいお友達も! 自分で作ったかわいいお面をつけて節分を楽し んでいました。



<mark>感染症情報</mark>

現在流行している感染症はありません。乾燥する季節ですので、加湿・水分補給を意識して、元気にすごしましょう。

(9)

1年間ありがとうございました! 小さかったぺんぎん組さんが、自

小さかったぺんぎん組さんが、自分でトイレに行ったり、お友達と一緒に歩いておさんぽに行ったり、毎日少しずつ成長していく様子を真近で見守ることができて幸せいっぱいでした!

来年度からは幼児クラス。生活の流れも雰囲気もまた少し変わりますが、これからも元気いっぱいでかわいいおにいさんおねえさんになっていってくれることを少し遠くから見守っています!